
頑張った体育学習発表会。登小っ子みんなに金メダル！

校長 棚原 広幸

朝夕がめっきり涼しくなり南国石垣島の秋を感じる頃になりました。今年の10月は例年に
比べかなり涼しい日が多く、時には寒ささえ感じるほどでした。体を動かしたり、読書をしたり、
学習するには適度な気温となり、子ども達の集中力も高まる時期だといえるでしょう。
さて、去る10月24日（日）には体育学習発表会が開催されました。新型コロナ感染症防止
のため、昨年に引き続き午前中の実施となりました。本来ならば一番の楽しみであるお弁当
の時間がとれない事は大変残念な事ですが、今回は幼稚園の出演も組むことができて良
かったと思っています。１年生は「玉入れとかけっこ」２年生は「ダンスとかけっこ」低学年らし
い元気いっぱいの様子は本当に元気をもらいました。ゴール付近にカメラを構える保護者の
皆さんの真剣な表情も印象的でした。３年生は「５色綱引きとリレー」４年生は「千変万化と
リレー」でした。体育学習発表会前は、お昼休み時間（登小っ子タイム）には運動場でバトン
パスの練習をする児童で溢れていました。初めてリレーをする３年生と２回目の４年生、それ
ぞれの成長を見ることができました。５年生は「集団行動とリレー」６年生は「鼓笛隊とリ
レー」でした。５年生の集団行動では、旗を振る時に出る音が心地よく演技している子ども達
の動きも素敵でした。６年生の鼓笛隊は、伊藤先生が作った旗頭が演技に花を添えてくれま
した。コロナ感染防止に努めながらの練習は大変でしたが、しっかりとした演奏ができました。
恒例の「卒業記念撮影タイム」は、登野城小ならではの演出で保護者の皆様にとっても素敵
なシャッターチャンスだったのではないでしょうか。運動が苦手な子、休みがちな子、支援を
要する子、全ての児童に行事に参加する喜びを味わってほしいという先生方の思いは児童
に伝わり、本当にたくさんの頑張りと成長を見ることができました。各ご家庭でも金メダルを
あげていただけたでしょうか。このような行事の実施には、必ず陰で支える人達がいるもので
す。体育学習発表会当日だけでなく３週間前から体育主任の先生を中心に体育部の先生
は、毎朝７時頃には運動場のライン引きや放送機器の準備、調整等を頑張ってくれました。そ
の後登校してくる児童を迎えているのです。そういった意味からも当日心配された雨が降ら
ず、最高な１日が過ごせたことに感謝の気持ちです。また、閉会式後の片付けも保護者の皆
様のお陰でスムーズにできました。ありがとうございました。
話は変わります。創立140周年関連の取組が本格的になっています。人文字の撮影も終わ
り、PR動画も配信されそうです。今後、全児童の集合写真の撮影等も予定されています。そ
して児童一人一人の「夢」も書いてもらう予定です。今後とも保護者、地域の皆様にはお世
話になる事が多くなるかと思いますが、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
そして感染者数が減少しているとはいえ、新型コロナ感染防止のためのマスクの着用や検
温等のご協力も継続してお願い致します。

◆学習成果発表会（オンデマンド） 12月６日（月）～１２日（日） ７日間期間限定配信
準備が整い次第、パスワードをお伝えします。



１日（月）人権の日
２日（火）SC来校

１４０周年記念撮影（全児童）
３日（水）文化の日
９日（火）安全点検日

１０日（水）お話集会・校内研
１１日（木）クラブ
１７日（水）学校支援訪問（教育事務所）
２２日（月）修学旅行～２３日（火）
２３日（火）勤労感謝の日
２４日（水）６年振替休日

子ども支援会議
２５日（木）クラブ・SC来校・校外学習（２年）
２６日（金）避難訓練（火災）
２９日（月）スポ少・器楽クラブ活動停止～３０日
３０日（火）避難訓練予備日・SC来校

霜 月
◆生活目標･･･････ていねいな言葉で話そう
◆保健目標・・・・・・体をきたえよう
◆安全目標・・・・・・緊急時の避難の仕方を身に付けよう
◆給食目標･･････・食べ物を大事にし、感謝して食べよう
◆図書目標・・・・・・いろいろな作品を味わおう
◆人権目標･･････・「ありがとう」を伝えよう

本校の家庭学習の取り組みとして「ばっちりメニュー」
と「わくわくメニュー」が設定されております。
「ばっちりメニュー」…教師の意図する課題・授業の復習
「わくわくメニュー」…自分にあった学習(興味のあること)

先月は、今年度２回目のマイフナー学習月間でした。担
任の先生方に協力を願い、各学級のがんばりノートの掲
示を行いました。昼休みや放課後になると子どもたちが
自然と足を運び、掲示されているがんばりノートを観察
する姿が見られました。
R3児童・生徒質問紙調査の結果より、「家で自分で計画
を立てて勉強していますか(学校の授業の予習や復習を含

む）」の項目において、沖縄県は全国値よりも課題が見
られました。しかし、本校においては、４学年以上にお
いて、いい兆しが見られます。継続が功を奏しているの
ではないかと考えております。
２回目のマイフナー学習月間は終了しましたが、今後も
「主体性」を大切にして取り組んでほしいと願っていま
す。
季節もすっかり秋めいて来ました。物事に集中して取り
組むにはいい時期です。「学びの継続」ができるように、
子どもたちへの声かけをお願いします。

「田盛正(ただし)さん」で
す。よろしくお願いします。

体育学習発表会を終えることができました。
子どもたちの発表はいかがだったでしょうか。
昨年度に続き、午前中のみの開催となりまし
たが、子どもたちが頑張ってきた成果をお届
けすることができたと思います。どの学年も、
観客(保護者の応援団)がいるということで、
いつも以上の力を発揮していたように感じま
す。さすが、行事の力といったところでしょ
うか。熱い声援ありがとうございました。こ
れからも、学校と家庭が共に子どもたちを励
ましあっていければと思います。今後とも変
わらぬ声援をお願いします。

登小の「登」の中にしきつめられた花には、
登小にお花がたくさん増えてほしいという思
い。また、赤いリボンには「平和が続いてほ
しい」という願いが込められているようです。
今回、ロゴマークの応募より見事に最優秀
賞に輝いた「６年 岡崎すてらさん」の原案
を、期成会によるデジタル化で出来上がった
作品です。
期成会より140周年特設サイトFacebookが立ち上がり
ました。登小ホームページより入れますので、一度、
ご覧になってください。

登小ホームページ「マイフナーだより」に
これまでのノートが掲載されております。


